



«Tertulia XV» continúa su actividad

Como viene siendo habitual cada primer miércoles de mes, el círculo cultural «Tertulia XV» celebra sus reuniones en la sala noble de las bodegas de Vinícola de Castilla, a las que asisten destacadas personalidades de los diferentes medios de la cultura, la religión, la política, el deporte... habiendo pasado por la tertulia el obispo de Ciudad Real Rafael Torija, los políticos Leopoldo Calvo Sotelo, Javier Rupérez y Fernando Ledesma, el entrenador de fútbol Benito Floro, el presidente de Banesto y otras personalidades.

En la correspondiente al mes de marzo intervinieron el Consejero de Industria y Trabajo de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, Alejandro Alonso, y el Director General de Trabajo,

Venancio Rubio. El acto fue presentado por el presidente de la tertulia, Francisco López de la Manzanara, y en ella los políticos regionales explicaron la formación de nuestra Comunidad, su evolución, los beneficios que había reportado a la región, deteniéndose en los problemas que afectan a nuestras industrias, especialmente a Tudor, así como la política de inversiones para el presente cuatrienio.

Entre las personalidades que se barajan para próximas intervenciones figuran el rector de la Universidad Carlos III de Madrid, Gregorio Peces Barba, que fue Pre-



sidente del Congreso en anteriores legislaturas, y el Presidente de la Cámara Nacional de Comercio e Industria, Adrián Piera.

Autovía Puertollano-Manzanares



El candidato al Senado del P P por Ciudad Real, Francisco Gil Ortega, dijo el viernes 15 de marzo en la Sala de Vistas de la Audiencia Provincial, que los principales retos de la legislatura serán el gran hospital de la capital y la mejora de infraestructuras con

la aprobación de la autovía Puertollano-Ciudad Real-Manzanares. Son los principales proyectos que han de consumarse en la nueva legislatura. No obstante, en su opinión, hay sectores como la agricultura, que debe se apoya-

da profundamente. El senador electo incidió además en la necesidad de favorecer la implantación de nuevas industrias, para eliminar las altas tasas de desempleo y posibilitar así la creación de empleo.

